

Die Stadt Hückelhoven informiert: „Klassik-Kino“ geht weiter!

„Klassik-Kino“

HÜCKELHOVEN
ZUKUNFT ZWISCHEN RHEIN UND MAAS



Ab Mai 2016 bietet die Stadt Hückelhoven in Zusammenarbeit mit dem Corso-Filmpalast Hilfarth wieder jeden 1. Montag im Monat „Klassik-Kino“ an. Es werden beliebte Kino-Klassiker gezeigt.

Der Film startet jeweils um 15:00 Uhr. Der Eintrittspreis beträgt 5,00 Euro.

Für das Jahr 2016 sind folgende Termine und Filme vorgesehen:

- | | | |
|------------------------------------|----------------------------|--------------------------------|
| 02.05. | Drei in einem Boot | (1961 mit Heinz Erhardt) |
| 06.06. | Honig im Kopf | (2014 mit Dieter Hallervorden) |
| 04.07. + 01.08. Sommerpause | | |
| 05.09. | Marry Poppins | (1964 mit Julie Andrews) |
| 03.10. | Sein letztes Rennen | (2013 mit Dieter Hallervorden) |
| 07.11. | Die Feuerzangenbowle | (1944 mit Heinz Rühmann) |
| 05.12. | Ist das Leben nicht schön? | (1946 mit James Stewart) |

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Sie können sich bei Rückfragen oder Filmwünschen gerne an das Sozialamt der Stadt Hückelhoven, Frau Andrea Kardis, **Tel.** 02433 82 334 oder per **email** andrea.kardis@hueckelhoven.de melden.

Corso-Filmpalast

